

おおもり

令和3年10月7日

東根市立大森小学校
学校だより106号
校長 水田 浩

「本気☆笑顔 みんなで創ろう 大森小の1ページ」

100%の力を出して「本気・笑顔 100%」「思い出 100%」の運動会になりました！

10月2日（土）に大運動会が開催されました。運動会に向けて、8つの係を設け、それぞれ上級生の6年生をリーダーとして自分たちで知恵を出し合い、アイデアを出し合いながら、練習や準備を5・6年生（応援団は4年生以上）が頑張ってきました。各学年の団体種目や応援表現も一人一人一生懸命練習しての大会でした。



競技は常に白熱し、接戦での勝負となり、応援はみんなの心を一つにした気迫と迫力が伝わる応援で、表現では一糸乱れぬ美しさに心が震えました。

大森小学校の子ども達から多くの感動をいただきました。心に残るさわやかな、一人一人が輝いた運動会となりました。

運動会の開催にあたり、保護者の皆様には新型コロナウイルス感染防止の取り組みに、温かいご理解とご協力をいただきました。たいへんありがとうございました。また、子ども達を温かく励まし、応援くださいました皆様に心から感謝いたします。

6年生卒業記念品 ありがとうございます

6年生の卒業記念品として、大型スピーカーをいただきました。早速、運動会の全学年の徒競走の時に放送で使わせて



日々の幸せの源:「生命」「健康」に感謝しながら…

「PHP」令和二年七月号に掲載された記事の抜粋を紹介します。

この一日

私たちの日々の暮らしは、当たり前前の小さな幸福に囲まれている。仕事前に喫する一服のお茶、休み時間に同僚と語り合う時間、そして家族との団欒。

いや、朝起きて目いっぱい伸びをして息を吸える、大きな声で笑える…それ自体、なんて素晴らしいことなのか。

ところが、それは当たり前ではない。小さな幸福がかけがえのないものだと思えるのは、きまってそれらが失われる間際で、手放したあとの哀しみは計り知れない。平和と健康はそれほど『有り難い』ものである。

だからこそ、一日一日を大切に生きたい。当たり前前の一日を過ごすべく闘っている人があまたいるなか、感謝の心なく、自身も悔いが残る一日を過ごしては、もったいないとは言えないだろうか。一片の雲もない美しい朝。いつものように一日が始動する。それは当たり前前のようである。それではない。

謙虚な気持ちでこの一日を送りたい。

◇本気☆笑顔みんなで創ろう大森小の1ページ～運動会～

秋晴れの中、コロナ禍の2年目の秋季大運動会が行われました。全校生がグラウンドに出での応援も後押しし、一生懸命に取り組む子ども達の真剣な顔がみられました。応援にご来校くださった保護者の皆様、役員をしてくださったPTA保体部、総務部の皆さん本当にありがとうございました。



「声がかかれても
応援団なんだ」

風を斬る全力疾



「1位になったよ」



「決まった」



◇ 新しい歴史を創ろう ～創立 11 周年記念式～

9月24日は、「大森小学校と名前が付けられた日」として、大森小学校の創立記念日になっています。校長先生からは、「大森小学校はみんなの学校・すてきな学校」というテーマで、子ども達の「やさしさ」や「絆」「挑戦や協力」している子どもの姿をスライドで紹介いただきました。

＜児童代表挨拶＞

「お祝いの言葉」 6年 代表児童

大森小学校、11周年おめでとうございます。この大切な日を、みんなでむかえることができ、とても嬉しく思います。まだ11才の若い大森小ですが、大森小の自慢はたくさんあります。

まず、芋煮会や七夕集会などの、楽しい行事です。特に、全校芋煮会は、なかよし班のみんなと5年生の育てた里芋がたっぷり入った芋煮を食べるので最高です。大森小の良い伝統として、これからもずっと受け継がれていって欲しいと思います。

次に、あいさつの輪です。私はスマイルプロジェクト委員としてあいさつの輪を広げ、活気ある大森小学校にするために、あいさつの活動に力を入れています。一学期は、朝のあいさつ運動を行ってきました。私は、自分から元気なあいさつをすれば、相手も元気なあいさつを返してくることを学びました。だんだんあいさつの輪が広がっていることがとても嬉しいです。さらに、学年をこえた全校生のつながりも大きな自慢です。上学年が下学年にそうじの仕方を教えたり、一緒にゲームをしたり、一年生から6年生みんなが仲良しです。そして、一つの目標に向かって、みんなで一つになって頑張ることができます。コロナウイルスもあり、なかなか普段通りの生活ができませんが、できることをみんなで工夫して、大森小をもっとより良い学校にしていきたいです。

最後に、今年度の児童会スローガンは、「広げよう、深めよう、笑顔・絆・大森小のチームワーク」です。十一年目の大森小が、もっとたくさんの笑顔や絆で結びつき、チームワークで色々な困難も乗り越えていけるように私も大森小の児童の一員として頑張ります。そして、その歴史が、二十年、三十年後の未来へとつながっていくようにと願いながら、十一年目の新しい歴史を創っていきます。



◇ 「おはよう」の音が響く学校に ～市内小中学校挨拶運動～

東根市の小学校・中学校では、児童会・生徒会が中心となって行われる「スマイルサミット」があります。今回の会議では、学校の取り組みについての紹介や意見交換などを行いました。自分たちの生活を自分たちで、より豊かにしようとしています。



◇ 不織布マスクいただきました

～北村山地区医師会様より～

9月19日（日）の山形新聞にも掲載されましたが、この度、北村山地区医師会様より「義務教育現場での不織布マスクの着用徹底のお願い」があり、不織布マスクをいただきました。不織布マスクは、感染防止力が高いといわれ、感染防止対策の重要なアイテムです。学校では、子ども達の学習活動や校外に行った時に使用させていただきます。これからも感染症対策を継続し、健康管理に努めていきます。北村山地区医師会のホームページに、「マスク素材別の粒子除去性能」についてグラフや写真などの資料が掲載されていますので、ご覧ください。

10月上旬～11月上旬の主な行事予定

日	曜	校内行事
10/4	月	振替休業日（10/2分）
5	火	移動教室（4-4）ALT
6	水	委員会⑧ ALT
7	木	ALT
8	金	午前授業（給食あり） ALT
9	土	県PTA研修大会北村山大会（兼北村山PTA研修集会）
10	日	
11	月	午前授業（給食あり） 避難訓練（水害） ALT
12	火	朝会（校長講話・表彰） ALT
13	水	ISOの日
14	木	ISOの日 ALT
15	金	立哨 ALT
16	土	
17	日	
18	月	ALT
19	火	午前授業 個人面談（通知票配付）① ALT
20	水	午前授業 個人面談（通知票配付）② ALT
21	木	午前授業 個人面談（通知票配付）③ ALT
22	金	午前授業 個人面談（通知票配付）④
23	土	4年PTA行事
24	日	5年PTA行事
25	月	職員会議 ALT
26	火	読み聞かせ（1,2年） 大ケヤキ書道絵画展鑑賞（4年） ALT
27	水	委員会⑨ 卒業アルバム撮影（職員） ALT
28	木	避難訓練（地震） スクールコンサート ALT
29	金	代表委員会
30	土	
31	日	
11/1	月	ALT
2	火	プレ公開研究会① 集会（給食）
3	水	文化の日
4	木	5年校外学習（朝日少年自然の家） ALT
5	金	プレ公開研究会② ALT
6	土	
7	日	

